

## **Erklärung des Hauptausschusses der Kassennärztlichen Vereinigung Sachsen zum Editorial des Vorstandsvorsitzenden Dr. Klaus Heckemann in der Ausgabe 05-06/2024 der KVS- Mitteilungen**

Dresden, 28.08.2024

Das Editorial der KVS-Mitteilungen 05-06/2024, in der sich der Vorstandsvorsitzende Dr. Klaus Heckemann zum Thema Humangenetik geäußert hat, stellt eine persönliche Meinungsäußerung dar, von der sich der Hauptausschuss der KV Sachsen hinsichtlich Stil, Wortwahl als auch inhaltlicher Positionierung nachdrücklich distanziert.

Im Vorfeld der Veröffentlichung wurde von mehreren Seiten, auch aus den maßgeblichen Gremien heraus, ausdrücklich gewarnt und von einer Publizierung abgeraten. Die schlussendliche Entscheidung dazu liegt jedoch in der Verantwortung des Vorstandsvorsitzenden.

Aus Sicht des Hauptausschusses der KV Sachsen wurde mit den Äußerungen im Editorial ein gesellschaftlich wie medizinisch relevantes und sehr bedeutendes Thema in ein falsches Licht gerückt. Es handelt sich um eine persönliche Meinung und entspricht nicht der der KV Sachsen.

Der Vorstandsvorsitzende hat ein Mitgliedermedium nutzend eine Grenze überschritten, die vom Hauptausschuss missbilligt wird. Bei allen Leserinnen und Lesern, die sich dadurch verletzt, missachtet oder in Ihrem Wirken nicht gewürdigt fühlen, bitten wir um Entschuldigung.

Der Hauptausschuss wird mit der Vertreterversammlung den Vorgang ausführlich aufarbeiten und notwendige Konsequenzen diskutieren.

### **Hintergrund:**

Als Vertretung aller zugelassenen Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten setzt sich die KV Sachsen aktiv für die Verbesserung der medizinischen Versorgung aller Menschen im Freistaat Sachsen ein. Dabei sind Gleichberechtigung, Respekt vor menschlichem Leben und Toleranz wesentliche Werte, für die die KV Sachsen steht, sowohl innerhalb der Ärzteschaft als auch in der Betreuung von Patientinnen und Patienten.

Die Vertreterversammlung (VV) besteht aus den gewählten Vertretern der Mitglieder der KV Sachsen und repräsentiert damit alle Hausärzte, Fachärzte und Psychotherapeuten, die in der vertragsärztlichen Versorgung in Sachsen tätig sind.

Der Hauptausschuss der Vertreterversammlung besteht aus dem Vorsitzenden, dessen Stellvertreter und den drei Vorsitzenden der Regionalausschüsse für Chemnitz, Dresden und Leipzig. Dieser vertritt die Interessen der Mitglieder gegenüber dem Vorstand, in der Zeit, in der die Vertretersammlung nicht tagt.

Der Hauptausschuss der Vertreterversammlung der KV Sachsen

**Ihr Pressekontakt:**

KV Sachsen  
Fachbereich Kommunikation  
Katharina Bachmann-Bux  
Pressesprecherin  
Schützenhöhe 12, 01099 Dresden  
Telefon: 0351 8290-9170  
E-Mail: [presse@kvsachsen.de](mailto:presse@kvsachsen.de)  
[www.kvsachsen.de](http://www.kvsachsen.de)

Die Kassenärztliche Vereinigung Sachsen (KV Sachsen) ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und versteht sich als Dienstleister für rund 8.500 niedergelassene Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten im Freistaat Sachsen. Sie stellt die ambulante ärztliche Versorgung von über vier Millionen Einwohnern zukunftsweisend, flächendeckend und in hoher Qualität sicher. Die KV Sachsen vertritt ihre Mitglieder gegenüber den Gesetzlichen Krankenkassen und schließt Verträge zur ambulanten medizinischen Versorgung und deren Verbesserung sowie zur Honorierung der Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten.

